

# El mundo empresarial



## EL CENTRO EUROPEO DE EMPRESAS E INNOVACIÓN CUMPLE DIEZ AÑOS

*En el año 1997 la Cámara de Comercio e Industria de Ciudad Real, promovió una fundación privada sin ánimo de lucro. Fue el primer CEEI de Castilla-La Mancha, creado como un instrumento de desarrollo regional para promover la creación de empresas innovadoras y competitivas, apoyando la diversificación y la modernización de las Pymes, fomentando la innovación empresarial, con el objetivo de crear riqueza y empleo.*

*Los servicios de CEEI a emprendedores y Pymes recorren el ciclo completo desde la evaluación de una idea o proyecto, hasta la maduración y consolidación como una empresa eficiente e innovadora, a través de: Apoyo al Emprendedor y Asistencia en la Preparación del Plan de Empresa; Consultoría Integral a Empresas; Desarrollo de Habilidades Directivas; Servicios de Apoyo a la Innovación y el Alojamiento de Empresas.*

*Desde su puesta en funcionamiento, el CEEI Ciudad Real ha realizado una labor altamente importante en información y asesoramiento a emprendedores y empresas habiendo ayudado a: poner en marcha empresas, proyectos de ampliación o diversificación empresarial, ha generado puestos de trabajo y ha realizado una importante inversión inducida.*

*Vamos a celebrar este importante acontecimiento el 23 de octubre con emprendedores, empresarios e instituciones, pudiendo contar con la asistencia del Presidente de la Junta de Castilla-La Mancha, D. José María Barreda.*

*Ha sido una iniciativa, y lo podemos decir alto, y creo que por todos reconocido, una idea pionera que ha conseguido dinamizar el mundo empresarial.*